## LES CANADIENS ÂGÉS DÉSIRENT VIEILLIR CHEZ EUX

## LE NOMBRE DE PERSONNES ÂGÉES AU CANADA AUGMENTE

Le Canada compte pour la première fois plus de personnes âgées que d'enfants. De 2011 à 2016, la proportion de personnes âgées au Canada a connu la hausse la plus élevée depuis la Confédération, une hausse qui s'explique par le fait que les premiers baby-boomers ont atteint l'âge de 65 ans.



Espérance de vie moyenne des personnes ayant 65 ans aujourd'hui





**HOMMES** 

**FEMMES** 

Le **VIEILLISSEMENT** est la raison la plus courante de recevoir des soins

La majorité des personnes âgées au Canada

## **VIVENT CHEZ ELLES ET VEULENT Y RESTER**



92°

des personnes âgées de 65 ans et plus vivent dans des ménages privés (2017)



**27**%

des personnes âgées reçoivent une forme de soins à domicile



**51**%

de l'aide reçue consiste en des services d'entretien ménager et de préparation des repas



**56**%

**ጽጎጽጎጽጎጽጎጽጎጽ**ጎጽ

des personnes recevant des soins sont des femmes âgées de 65 ans et plus



40%

**XIXIXIX**IXIXIXIXIXIXI

des personnes recevant des soins affirment que leur état de santé est grave

## Bayshore peut aider les personnes âgées à vieillir en sécurité chez elles.

Soins à domicile Bayshore, une division de Soins de santé Bayshore, améliore la qualité de vie, la dignité et l'autonomie des Canadiens depuis plus de 50 ans. Nous offrons une grande variété de services de santé à domicile et en milieu communautaire par l'intermédiaire de plus de 70 succursales au Canada. Nous simplifions l'organisation des soins à domicile, car nous nous occupons de tous les détails. Passez des moments de qualité avec les personnes âgées qui vous sont chères et laissez les spécialistes de Bayshore leur fournir les soins à domicile personnalisés dont elles ont besoin.

